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01 de Febrero-2024

Este día el Señor Alcalde estuyo presente en la reunión donde participaron diferentes ONG que están ¡nterv¡n¡endo
nuestro municipio, el objetivo de la reunión fue conocer los d¡ferentes proyectos que están realizando las ONG como
ser: Agua y saneam¡ento, lnfraestructura, Capac¡dades humanas.
En total son 14 ONG que van a interven¡r el munic¡p¡o y que van a me¡orar las cond¡ciones y el foñalecim¡ento y la
capacidad humana ante la emergencia en todas las comunidades.
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06 de Febrero-20}4

Este d¡a el Señor Alcalde recibió por parte de la compañía azucarera CAHSA, el donativo de 15 basureros que serán
instalados en diferentes puntos estratégicos del municipio de La Lima.

iMuchas Gracias CAHSA!
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06 de Febre¡o-2O24

Este día el Señor Alcalde dio respuesta al patronato de la Col. Buenos Aires solicitando la limpieza del sistema de

alcantarillado de dicha colonia.
Este trabajo fue realizado por personal de Aguas De La Lima que lidera Luis Escoto en conjunto con elcamión combinado

Vactor.
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06 de Febrero-2024

Este dia el Señor Alcalde se trasladó visita al Kinder lnez Martínez ubicado en la Col El Rosar¡o sector Planeta, donde
realizé el donativo de 1 serv¡cio sanitario para este centro de educación.
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07 de Febrero-2024

Este día el Señor Alcalde se trasladó hasta la Col. Los Angeles, donde realizo !a supervisión de trabajos de terracería que

se realizan en dicho sector.
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08 de Febrero-2o24

Este día el Señor Alcalde recibio !a visita del Diputado del Partido Libre por el Departamento de Cortés, Netxer Mejía en

compañía de su equipo de trabaio, el objetivo de la reunión fue para úlümar detalles sobre el proyecto "Techos Seguros"
que se ejecutara de manera conjunta con los diputados del partido Libre: Netxer Meiía, Diputada Scherly Arriaga, Ramón

Enrique Barrios y la municipalidad de [a Lima presidida por elAlcalde Santos Laínez.

En los próximos días estaría iniciando este proyecto que beneficiará a más lfi) familias de escasos recursos del municipio
de La Lima, donde se ha realizado un censo previamente para idenüficar las personas que saldrán beneficiadas.
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09 de Febre¡o-2024

Este dia el Señor Alcalde se apersono a la reunión de la reestructuración del CODEM-2024, donde estuvieron presentes

fuerzas vivas de nuestro municipio, representantes de las diferentes ONG, jefes de diferentes departamentos de la

Municipalidad y especialistas de COPECO.
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Este dia el Señor Alcalde se trasladó hasta el kinder lnez Martínez de la Col. El Rosario, sector planeta donde ha realizado
el donativo de 22 láminas de aluzinc para realizar el cambio de techo de este centro educativo.
Miembros de patronatos y padres de familia del kinder mostraron su agradecimiento al edil por proyectarse en la

educación de nuestros niños.

09 de Febre¡o-2024
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Este d¡a el Señor Alcalde realizo la entrega de 10 láminas de aluzinc y 10 canaletas para realizar el cambio de techo de la
lglesia de D¡os "V¡da En Cristo" de la Col..lerusalén. Miembros de la iglesia agradec¡eron de manera puntual al edil por
esta valiosa aportación.
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09 de Febre¡o-2024

Este dia el Señor Alcalde se trasladó hasta el sector de la Col. San Cristóbal, donde superviso los trabajos que se realizan

en e! CEPREB República de Honduras, proyectó que ejecuta el Fondo Hondureño de lnversión Social - FHIS a través del

Banco Mundial, también superviso los trabajos de terracería que se están e¡ecutando en este sector, donde comento que

se estará llegando a otras comunidades para realizar este üpo de trabajos.
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10 de Febrero-2024

Este día el Señor Alcalde real¡zo oficialmente la ¡nauturación de construcc¡ón de 250 metros lineales de concreto
hidÉulico y proyecto de alumbrado en el sector conocido como "Los Mangos" por parte del gobierno de nu€stra
presidenta Xiomara Castro De Zelaya a través de la Secretaría de lnfraestfuctura y Transporte y su programa denominado
"Caminos Productivos. En el evento estuvo presente los diputados del Partido L¡bre por el Departamento de Cortés:
Diputada Scherly Arriaga Ramón Enrique Barrios, Diputada l¡is Pineda la Gobe¡nadora Politíca del Departamento de

Cortés Abogada Alexa Solorzano A. Subcomisionado Noroccidental de COPECO Frdnk Antúnez, la Regidora Tatiana

Canales, Francisco Cáceres del Com¡té de Transparenc¡a, Martín Cruz Presidente de la Cámara de Comercio e lndustr¡as

de La Lima y vecinos de d¡ferentes sectores del municipio de La Lima que engalonaron el evento con su presencia, el ed¡l

agradeció de manera muy atenta a los d¡putados por su arduo apoyo al munic¡p¡o de La [¡ma. Los diputados expresaron

que seguirán trabajando de mano €on el alcalde Santos Laínez para el bienestar del municipio. El edil agradece de manera

muy espec¡al el apoyo br¡ndado a la Policía Nacional, Cuerpo De Bomberos y departamento de Desarrollo Comunitar¡o

que fue el encargado del montaje de dicho evento.
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10 de Febrero-2024
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I

u de Febrero-2024

Este día el Señor Alcalde ha real¡zado la entrega de 1 ¡mpresora multifuncional para el CEM Educatodos que se imparte
en la Escuela Manuel Bonilla del mun¡c¡pio de La L¡ma.
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11 de Febrero-2024

Limeño te dejamos altunas ¡mágenes del encuentro entre Atlét¡co Marathón vs CD 5ula.

iEl Alcalde Santos La¡nez felic¡ta al equ¡po ganador Atlético Marathón!
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15 de Febrero-2o24

Esta d¡a el Señor Alcalde visitó las instalac¡ones de la Bibl¡oteca de La L¡ma, donde actualmente los estudiantes de pr¡mer
y segundo grado de la Escuela Gabriel Mistral donde están recíbiendo clases; debido a la remodelación de las

instalaciones del centro de estudios.
La obra es hecha por el Gobierno Central encabezado por la presidenta Xiomara Castro.
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15 de Febrero-2024

Este d¡a el Señor Alcalde en conjunto con eliefe de Obras Públicas y el Gerente de Aguas de La Lima, estuvieron haciendo

la inspección del lugar que próximamente se estará pavimentando, este tramo comprende la calle que va desde la Escuela

Gabr¡ela M¡stral hasta la calle que da acceso a la calle principal de La Lima.
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15 de Febrero-2024

Un aproximado de 1.5 millones de lempiras que se invertirá en la reconstrucción de la calle que conduce a la Colonia
Sitraterco. El proyecto beneficiará a los pobladores de la colonia Sitraterco y también a las colonias aledañas entre ellos
La Mesa. Cabe resaltar que este proyecto se ejecutará con fondos municipales; actualmente se trabaja en !a

documentación para dar inicio con elproyecto los próximos días.
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17 de Febrero-2024

Este día se ha Ilevado a cabo el "Cabildo Rendición de Cuentas 2023" donde estuvo presente el Señor Alcalde,
Corporación Municipal, Fuerzas Vivas, Comité de Transparencia, Especialistas de USAID y más de 800 personas de
diferentes comunidades del municipio de La Lima.
Previo al inicio del Cabildo los presentes disfrutaron de las diferentes melodías interpretadas por !a banda marcial de !a
Base Aérea Coronel Armando Escalón Espinal.
El edil dio palabras de bienvenida a todos los presentes y mostró los trabajos realizados bajo su gestión y los diferentes
proyectos a futuro entre ellos; "La Posa De Los Alcaldes"
Seguidamente el Contador MunicipalArmando Oliva realizó una presentación de Ios proyectos realizados en el 2023 y
mostró a los presentes el estado financiero actual de la municipalidad de La Lima.

Los diferentes vecinos que se apersonaron algimnasio municipal tomaron la palabra para solicitar al edil apoyo para sus

comunidades en temas de calles y alumbrado público y felicitaron por su excelente administración al frente de la

municipalidad de La Lima durante estos 2 años.
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17 de Febre¡o-2024
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19 de Febrero-2o? 

Este dia el Señor Alcalde se traslado a la ciudad de Tegucigalpa donde se reunion con la Oirectora del FOSODE Yadira

AIvarez, los Diputados del Partido Libre: Diputada ScherlyArriaga, Diputada tris Pineda, Diputado Netzer Meiia, Diputado
Ramón Enrique Barrios y Diputado HéctorAguilar. El objetivo de esta reunión fue Gestionar el proyecto de electrificación
de las Colonias la Rosa y t7 de Enero de la camperia.
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20 de Febrero-2024

Este día se llevó a cabo la juramentación del patronato de la Zona Americana, por parte del Señor Alcalde en compañía
de la Lic. Jackie García Jefa de Desarrollo Comunitario y Susan Gallardo encargada de los patronatos.
El edil manifestó al patronato de este sector seguir trabajando de la mano como siempre se ha hecho en pro del
mejoramiento de dicho sector.
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21 de Febrero- 2024

Este día el Señor Alcalde hizo acto de presencia en compañía de personal de desarrollo comunitario en el salón social de
la Col. La Paz, donde realizó la entrega de 90 kits escolares a niños de: cuarto, quinto, sexto y séptimo grado de la Escuela

Manuel De Jesús Valencia . En dicha actividad estuvieron presentes padres de familia y miembros del patronato de esta
comunidad.
De esta manera el edil se proyecta en pro de la educación en el municipio de La Lima.
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23 de Febrero-2024

Este dia se llevó a cabo la reapertura del "Centro De Cuidado lnfantil #5 del municipio de La L¡ma, donde estuvo presente

el Alcalde Municipal, autoridades del centro de cuidados, Jackie García jefa del departamento de Desarrollo Comunitario,
representantes de la Cooperat¡va Usula, Presidente de la Asociación de Emprendedores de La L¡ma y Padres de familia.
El edil manifestó sentirse contentó con la reapertura de este centro de cuidado al cual se le realizó varias mejoras por
parte de la municipalidad ya que será de mucha ayuda para los n¡ños del munic¡pio de La Lima,
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23 de Febre¡o-2024

Este día el Señor Alcalde hizo acto de presencia con la lng. Nilda Pinto y personal de la SAPP (Superintendencia Alianza
Privado Pública) donde se realizó la revisión de proyectos que se realizaron en el programa (Mi Ciudad está en Desarrollo)
donde posteriormente se le dará el debido mantenimiento, el recorrido se realizó en la Col. Sitraterco y Col. La Paz.
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26 de Febrero-2o24

Este dia el Señor Alcalde Municipal realizó la entrega de mobiliario al espac¡o amigable que está ubicado en colon¡a
Nueva Guadalupe, el cual está siendo coordinado a través de la oficina Municipal de la Niñez y Visión Mundial. En estos
espacios Seguros y Amigables se les enseña a los n¡ños sobre derechos deberes y valores, asimismo real¡zando
actividades de sana convivencia dentro y fuera del mun¡cip¡o.
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26 de Febrero-2024

Este d¡a el Señor Alcalde Municipal realizó la entrega de 140 kits escolares a los alumnos del CEBG Manuel Bonilla La

Lima, Cortés; en la entrega estuvieron presentes padres de familia, personal docenté y personal del departamento de
desarrollo comun¡tario de la municipalidad de La L¡ma.
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26 de Febrero-2o24

Este día el Señor Alcalde Municipal realizo la entrega de 74 Kits escolares a los niños del Centro Educativo Guaruma Uno.
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27 de Febrero-2o24

Este dia el Señor Alcalde Municipal realizo la entrega de 240 kits escolares al Centro Educat¡vo de la Escuela Oswaldo
López Arellano de la Col. Flores De Oriente.
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27 de Febre¡o-2024

Este dia el Señor Alcalde Municipal realizo la entrega de 38 kits escolares y 1 pizarra al Centro Educativo Escuela
Evaristo Euceda de la Colonia Suyapa.
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27 de Febrero-2024

El día el Señor Alcatde Municipat realizó un importante donativo al Patronato de la Col. San Francisco, sector planeta

que consta de 30 tubos para culminar el Proyecto del Sistema de alcantarillado de dicho sector.
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28 de Febrero-2024

Este día el Señor Alcalde Municipal realizo la entrega de 19 kits escolares a niños del Misión Sueco-Honduras ubicado
en la Col. Cerrato.
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29 de Febrero-2024

Este día et Señor Alcalde Municipal realizo la entrega de 154 kits escolares para los alumnos al CEB Ramón Villeda Morales

de la comunidad de Cruz De Valencia.
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29 de Febre¡o-2O24

Este dia el Señor Atcalde Municipa! realizo la entrega de 51 kit escolares del centro educativo el Buen Samaritano.

l
3

I
!¿

n
l/

I

r- lLcll0t IUXIcIPA[
S.V.L.R

yt

I

,/\
,,"
tt

u

(

J)I

\

'r 
qI"

". ji-
r.. ¿l .l

Jl "-/ t},r, '

I

v

-_l
¡

i

.I
:.:_

I
II

U
!

ü
L

It

{rtB r) /

rl
L

H
. ,¡rrdII

T

¡[

t
ra

fi¡.

t f
t_$ telr

I

l

*

A
t

I

I

)

\l
t,

I
0

At
ñrI

s
E

t
a

.J.

[" r

tl; I
\ ,

trf,'p

-

I

I\


